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Укатают по-новому
За счет средств из бюджета Московский 
области, выделенных Томилино в качестве 
софинансирования расходов, необходимых 
для ремонта дорог общего пользования, будет 
реконструирован участок дороги на улице 
Гоголя: от пересечения с Егорьевским шоссе 
до дома № 19.

Помимо 3 млн 326 тыс. – субсидии из областного бюджета, – 
местные власти выделили еще 192 тыс. рублей из бюджета 
поселка. Эти средства позволят провести ремонт дороги на 
улице Гоголя в соответствии с технологией, ранее у нас не 
используемой.

Со слов начальника отдела строительства Г.Л. Шпортий, 
новое дорожное полотно будет из щебеночно-мастичного 
асфальтобетона.

– В таком покрытии объединены свойства литого асфальта и 
шероховатой мастично-щебеночной смеси, состоящей из 
щебеночного каркаса, в котором пустоты между крупным щеб-
нем заполнены смесью битума с дробленым песком и мине-
ральным порошком, – пояснили специалисты. 

Применение такого асфальтобетона на сильно загруженной 
дороге позволит добиться повышенной устойчивости дорожно-
го полотна к разрушениям под воздействием транспортного 
потока и климатических условий. 

Дорожные работы набирают темп
Отдел строительства администрации Томилино 
продолжает плановый ремонт 
поселковых дорог.

Новое дорожное покрытие уже обкатывается на улице 
Потехина (от ул. Гмайнера до детского сада № 49), подходит к 
концу начатый в прошлом году ремонт асфальтобетонного  
полотна на Никитина. Остается обустройство обочин проезжей 
части, после чего будет поставлена точка в реконструкции этой 
дороги.

А от ул. Колхозной по направлению к дер. Кирилловка закон-
чена укладка нового асфальта, последний штрих в благоустрой-
стве  придаст установка дорожных знаков.

Ну а автолюбители, проживающие в районе домов 1 а, 8, 9 и 
34 мкр. «Птицефабрика», уже смогли оценить расширение про-
езжей части внутридворовых дорог.

Лужи не будет?!
137 тыс. рублей из бюджета поселка выделено 
на строительство дренажного колодца 
на ул. Кольцова. 

О луже на ул. Кольцова в Томилино наслышан каждый. 
Появилась она по вине компании «Квант», которая при строи-
тельстве парковки для автомобилей засыпала водоприемный 
сток, чем и поспособствовала образованию на проезжей и 
пешеходной частях улицы серьезной «запруды». 

На требования местных властей навести на дороге порядок 
руководство компании не реагировало. В итоге между посел-
ком и «Квантом» начались судебные тяжбы. 

Между тем местные власти приняли решение не ждать 
результата длительного судебного разбирательства и ликвиди-
ровать огрехи непорядочного арендатора участка. 

В ближайшее время начнутся работы по устройству дренаж-
ного колодца. Есть надежда, что нынешней осенью жителям 
ул. Кольцова не придется изобретать способов переправы 
через злополучную лужу. 

Сердце в подарок
Специалисты отдела благоустройства 
администрации Томилино дарят поселку новые 
цветочные клумбы.

Перво-наперво приятный подарок ожидает будущих женихов 
и невест, которые примут решение скрепить супружеский союз 
в Томилинском отделе ЗАГС. В этом году на территории, при-
легающей к зданию № 12 по ул. Потехина, появится цветочное 
сердце. Полувертикальная конструкция в виде сердца разме-
ром 4 х 4 метра будет расцвечена львиным зевом и цинерария-
ми. В общей массе декоративные растения четырех цветовых  
гамм должны передать главную мысль авторов работы: здесь, в 
ЗАГСе, соединяются сердца.

Музыкальной школе  – 
высокий статус

Томилинской музыкальной школе № 5
 присвоен статус Школы искусств.

Статус Томилинской музыкальной школы № 5 повысился! Это 
было связано с расширением сферы деятельности учреждения. 
С нового учебного года дети смогут обучаться на художествен-
ном и хореографическом отделениях. Два новых отделения 
будут базироваться на территории гимназии № 18.

Незабываемое шоу барабанщиц, 
шествие молодых людей по улицам с орке-
стром, сотни разноцветных шаров, взмы-
вающих в небо…  Выступления танцеваль-
ных и вокальных коллективов. Реконструкция 
сцен исторических баталий. Встреча поклон-
ников боевых искусств, уличных и экстре-
мальных видов спорта. Знакомство с творче-
ством юных поэтов, композиторов, художни-
ков, фотографов, всевозможные мастер-
классы. Десятки томилинских звезд хип-
хопа, черлидинга, стрит-арта. Торжественная 
церемония награждения участников и побе-
дителей масштабного конкурса молодых 
граффитистов «Артстена» и лучших предста-
вителей томилинской молодежи, чьи успехи 
в учебе, спорте, творчестве стали гордостью 
всего поселка…

Эти действа проходили в течение шести 
часов на специально подготовленной адми-
нистрацией и коллективом ОАО МТО 
«Лазурь» площадке, принявшей почти пол-
тысячи участников и зрителей. Молодежного 

мероприятия такого масштаба Томилино 
еще не видело!

– Гости праздника стали свидетелями 
зарождения в Томилино замечательной 
традиции: в Международный день защиты 
детей устраивать грандиозный праздник 
для подрастающего поколения. Приятно, 
что интерес к фестивалю проявили томи-
линцы всех возрастов, и это придало меро-
приятию по-настоящему домашнюю, семей-
ную окраску. Думаю, наше начинание  не 
оставило никого равнодушным и на следую-
щий год получит поддержку еще большего 
числа молодежи, – прокомментировал про-
исходящее Глава Томилино И.Н. Дворников.

Безусловно, праздник запомнился всем, 
став объединяющим для людей, искренне 
желающих, чтобы подрастающее поколе-
ние томилинцев воспитывалось в духе 
патриотизма и уважения к наследию пред-
ков, могло отличать истинные ценности от 
мнимых, стремилось к самосовершенство-
ванию и развитию своих способностей.

Тем более, что местные власти делают 
все для поддержки и популяризации дет-
ского и молодежного творчества, сохране-
ния и преумножения лучших традиций рус-
ской народной культуры, укрепления твор-
ческих и дружеских связей нашей молоде-
жи с представителями из других подмо-
сковных городов. 

В свою очередь, и молодежь подтверж-
дает, что готова участвовать в подобных 
проектах; что ей нужны площадки для само-
выражения, раскрытия творческих и орга-
низаторских способностей. Поэтому соз-
данный администраций молодежный клуб 
восприняла на ура, направления его работы 
готова поддерживать и развивать. Что же 
касается зрителей и тем более участников 
праздника, то они уже выступают за инициа-
тиву придать Томилинскому фестивалю ста-
тус традиционного ежегодного мероприя-
тия регионального масштаба.

Словом, первый Томилинский фести-
валь молодых, красивых, талантливых 
состоялся. Следующая встреча – ровно 
через год. А значит, есть у нашей молодежи 
время для полета фантазии, творческого 
вдохновения, генерирования новых идей и 
достижения смелых целей.

(Фоторепортаж с праздника 
на с. 4-5)

День молодых, День молодых, 
талантливых, красивыхталантливых, красивых

Молодежного мероприятия такого масштаба Томилино еще не видело!
Первый летний день 2013 года войдет в историю Томилино 
как грандиозный молодежный праздник, объединивший 
своей интерактивной программой не только 
местных юношей и девушек, но и многочисленных 
гостей из Москвы и городов Подмосковья.
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В приоритете – малый бизнес
Андрей Воробьев подписал трехстороннее 
соглашение между Правительством, 
Торгово-промышленной и Общественной 
палатами Московской области.

Московская область продолжает следовать курсом 
временно исполняющего обязанности Губернатора 
Андрея Воробьева по привлечению в регион инвести-
ций: между областным Правительством, Торгово-
промышленной палатой Подмосковья и региональной 
Общественной палатой было подписано трехстороннее 
соглашение о взаимной поддержке в развитии предпри-
нимательства и создании благоприятного инвестицион-
ного климата. По соглашению одной из основных задач 
областных властей является поддержка среднего и 
малого бизнеса.

«Сотрудничество с Торгово-промышленной и 
Общественной палатами нам позволит практически 
менять ситуацию на местах. Можете целиком и полностью 
рассчитывать на мою поддержку», – сказал при подписа-
нии соглашения врио Губернатора Андрей Воробьев. В 
развитых странах, по словам руководителя региона, доля 
малого бизнеса составляет 70-85%, в Подмосковье же – 
всего 43%. «Нужно дать возможность нашему предприни-
мательству находить себе место на каждом клочке земли. 
У нас есть программа поддержки, она предполагает не 
только выдачу кредитов, но и информационную помощь», 
– отметил Андрей Воробьев. 

Сейчас в Московской области работает около 20 тыс. 
средних и малых предприятий, а также более 170 тыс. 
индивидуальных предпринимателей и 62 тыс. микропред-
приятий. Их суммарный оборот превысил 1,6 трлн руб., а 
работает на них более 800 тыс. человек – это больше 35% 
от всех рабочих мест в регионе. «Наша задача – наращи-
вать и предоставлять возможности инициативным людям 
реализовывать себя – чтобы удовлетворять свои амбиции, 
разворачивать наше российское предпринимательство и 
менять его образ. Здесь, в Подмосковье, моя задача и 
задача нашей команды – оказать поддержку бизнесу», – 
сказал Андрей Воробьев и выразил надежду, что число 
представителей малого и среднего бизнеса будет расти, а 
муниципалитеты, где развернется производство, будут 
рады предпринимателям.

За диалог власти и общества
В настоящее время Правительство 
Московской области реализует 
Программу развития региона «Наше 
Подмосковье». Она подготовлена 
на основе общения с жителями региона, 
регулярных поездок Главы области по 
территориям и обсуждений с людьми 
того, что их беспокоит, что необходимо 
изменить. Программа утверждена врио 
Губернатора Московской области 
А.Ю. Воробьевым. 

– Я не случайно выбрал такое название, – подчеркнул 
Андрей Воробьев, обращаясь ко всему населению обла-
сти. – Действительно, почему «Наше  Подмосковье»? Да 
потому, что все мы живем здесь. Это то, что нас объединя-
ет. Это наше настоящее и наше будущее. Наша террито-
рия ответственности. И я хочу, чтобы все мы стали единой 
командой. Командой, у которой есть общая цель – сделать 
Московскую область регионом-лидером. Лидером по 
достатку людей, по комфортности проживания, по при-
влекательности для бизнеса, по качеству власти.

Личная заинтересованность врио Губернатора 
Московской области в том, чтобы люди жили и рабо-
тали там, где комфортно  там, где власть внимательна 
к ним, позволяет наладить прямой диалог с Главой 
региона. Для установления обратной связи с каждым 
жителем Московской области было принято решение 
о создании прямого адреса электронной почты 
AndreyVorobiev@mosreg.ru

Юных жителей Подмосковья приветство-
вал временно исполняющий обязанности 
Губернатора Московской области Андрей 
Воробьев. Он поздравил ребят с началом лет-
них каникул, а также пожелал в будущем учеб-
ном году хороших оценок.  

– Вы такие красивые, такие веселые сегод-
ня, я очень рад видеть всех вас в этом зале, – 
сказал Андрей Воробьев. – Я поздравляю вас 
с праздником! Хочу пожелать, чтобы всегда на 
ваших лицах были улыбки, чтобы родители, 
ваши близкие, друзья – все те, кто дарит вам 
тепло, были всегда рядом с вами.

От имени руководителя Московской обла-
сти Андрея Воробьева  ребята получили заме-
чательный подарок: шоколад и аудиодиски  с 
русскими народными сказками.

После чего на сцене концертного зала  
развернулось действие чудесной сказки 
Антуана де Сент-Экзюпери «Маленький 
принц». Текст одного из самых известных и 

глубоких произведений мировой литературы 
читал народный артист России, художествен-
ный руководитель Московского областного 
дома искусств Сергей Безруков.  Погрузиться 
в удивительный сказочный мир «Маленького 
принца» помогли не только музыкальные кар-
тины, хорошо известные яркой образностью, 
но и авторские рисунки Антуана де Сент-
Экзюпери, которые транслировались на 
видеоэкранах.

Надо отметить, что около 700 детей со всех 
муниципальных образований Московской 
области были приглашены на спектакль в 
Московский областной дом искусств. Более 2 
тысяч подмосковных детей посетили 11 теа-
тров Москвы. Праздничные мероприятия, 
посвященные Всемирному дню защиты 
детей, были  организованы и в храме Христа 
Спасителя, куда пригласили более 600 юных 
жителей Подмосковья.

К
ак сообщает  пресс-служба областного 
отделения «Единой России», по итогам 
четвертых праймериз  Воробьев набрал 

531 голос из 561 возможного.
На втором месте оказался председатель 

Московской областной общественной орга-
низации «Всероссийское общество инвали-
дов» Николай Зеликов с результатом 171 
голос. Руководитель Химкинского отделения 
«Молодой Гвардии Единой России» Мария 
Сахарова стала третьей с результатом 165 
голосов.

Согласно утвержденным правилам, выбор-
щики имели право голосовать сразу за трех 
кандидатов.

Воробьев выиграл и первые, и вторые, и 
третьи праймериз, которые прошли 25 апреля 
в Дмитрове, 18 мая в Реутове и 25 мая в 
Люберцах, где он набрал, соответственно, 
601, 737 и 407 голосов.

Вслед за выборами в Одинцово первич-
ные голосования пройдут еще на трех пло-
щадках: в Коломне, Ногинске и Подольске. 
По их итогам будет составлен общий рейтинг 
голосов, поданных за каждого кандидата.

Единый кандидат будет определен на 
конференции областного регионального 
отделения «Единой России» 20 июня из трех 
соискателей, которые будут иметь наиболь-
ший рейтинг по итогам всех голосований.

Внеочередные выборы Губернатора 
Московской области пройдут в единый день 
голосования 8 сентября.

Врио Губернатора Московской области Андрей Воробьев стал 
победителем четвертого внутрипартийного голосования,
которое должно определить кандидата от «Единой России» 
и Общенационального народного фронта 
на пост Губернатора Подмосковья. 

Андрей Воробьев победил 
в четвертых губернаторских праймериз

1 июня в Доме Правительства 
Московской области более 
900 детей из социально-
реабилитационных центров, 
малообеспеченных семей и 
семей, находящихся 
в сложной жизненной ситуации, 
интернатов и детских домов 
приняли участие в праздничном 
мероприятии, посвященном 
Международному дню 
защиты детей. 

Праздник детства

* * *
Власти Московской области приступили к под-

готовке новых тарифов на услуги жилищно-
коммунального хозяйства на 2014 год, к ноябрю 
формирование тарифов должно быть окончено, 
власти обещают максимально учесть интересы 
населения, сообщили в пресс-службе региональ-
ного Комитета по ценам и тарифам.

* * *
20 июня в регионе стартует конкурс на лучший 

символ Подмосковья. 

Цель конкурса – выбрать узнаваемое место в 
Подмосковье, которое в дальнейшем будет 
использоваться в качестве символа региона для 
размещения на официальных документах, реклам-
ной продукции, интернет-порталах Правительства 
Московской области, министерств и ведомств.

Прием документов от соискателей проводится 
в Министерстве культуры Московской области. 
Участвовать в конкурсе могут физические и юри-
дические лица, зарегистрированные на террито-
рии Московской области.

* * *
Временно исполняющий обязанности 

Губернатора Московской области А.Ю. Воробьев 
поддержал  предложенный В.В. Путиным зако-
нопроект, усиливающий ответственность за 
нарушение правил регистрационного учета 
граждан РФ по месту жительства или по месту 
пребывания.

– Порядок регистрации должен быть преду-
смотрен, для нашего региона это очень важно. Я 
– за  наведение порядка, – заявил Воробьев.

 * * *
По поручению врио Губернатора Московской 

области Андрея Юрьевича Воробьева мини-
стром транспорта Московской области А.Ю. 
Зайцевым организована работа с муниципаль-
ными образованиями по развитию велосипедно-
го пространства. 

Первая трасса с велосипедной парковкой и 
пунктом проката появится на территории старой 
части Парка культуры и отдыха в г. Лобня. Потом 
трассу построят в новой части парка.
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 • Чрезвычайное происшествие

29 мая из-за прорыва в канализаци-
онной сети большая часть жилых домов 
Томилино осталась без водоснабжения. 
Благодаря слаженности в действиях 
специалистов Управления жилищно-
коммунального хозяйства администра-
ции Томилино и Томилинской управля-
ющей компании была оперативно 
организована доставка технической 
воды во дворы пострадавших из-за 
аварии домов. А аварийная бригада 
ООО «Теплоэлектрогенерация» смогла 
справиться с чрезвычайным происше-
ствием в сжатые сроки.

Впрочем, для населения, неожи-
данно оказавшегося в среду вечером 
без холодной и горячей воды, шесть 
часов, в течение которых рабочие 
устраняли прорыв в канализацион-

ной сети, «кратчайшим сроком» не 
показались. 

Однако, понимая сложность ситуа-
ции, жильцы не роптали; а когда беда 
оказалась позади, благодарили адми-
нистрацию и Управляющую компанию 
«ТУК» за доставку воды водовозами и 
четко организованную работу.

Так что же случилось 29 мая? 
Определив место прорыва,  специали-
сты «Теплоэлектрогенерации» конста-
тировали: встала 500-миллиметровая 
канализационная труба, собирающая 
стоки практически с большей полови-
ны поселка. Устранение подобного ЧП 
требует немало времени, сил и средств. 
Счет шел на часы: надо было срочно 
принимать решение, как ликвидировать 
прорыв и наладить водоснабжение.

Со слов заместителя Главы посел-
ка по вопросам ЖКХ Д.Д. Шумского, в 
данной ситуации было выбрано вер-
ное решение: ввести новую трубу в 
аварийную, не перекрывая канализа-
ционного стока. 

– Этим трубам уже больше 40 лет, 
за такой срок службы вполне есте-
ственно, что  мы имеем дело с разру-

шением бетонной трубы в результате 
всевозможных воздействий и нагру-
зок. Словом, отслужила труба, – пояс-
няют специалисты. 

К чести коммунальщиков, аварию 
устранили быстро, что показало 
достаточно высокую степень готовно-

сти томилинских аварийных служб к 
ликвидации подобных ЧП. Однако на 
плановом совещании у Главы поселка 
И.Н. Дворникова было отмечено, что 
успокаиваться в данной ситуации  
нельзя.

– Чтобы подобного не произошло 
зимой, мы должны сейчас рассмо-
треть все возможные варианты заме-
ны изношенного участка канализаци-
онных сетей, – поставил задачу Игорь 
Николаевич.

Исходя из этого, специалисты 
Управления ЖКХ просчитают затраты 
на замену около  250 погонных метров 
канализационной сети и выберут опти-
мальный способ прокладки новой.

По мнению начальника Управления 
ЖКХ Д.Д. Шумского, замену повреж-
денного трубопровода лучше провести 
методом протягивания полиэтилено-
вых труб через старые бетонные, с 
последующим их расщеплением. 

– Такой вид работ позволит каче-
ственно, без перекрытия канализаци-
онных стоков и в короткие сроки вос-
становить поврежденную систему, – 
пояснил Дмитрий Дмитриевич.

Финансирование этих работ прой-
дет за счет средств местного бюджета.

НАШ КОРР.

Все дело – в трубе
На ликвидацию крупной коммунальной аварии, оставившей 
без воды половину населения Томилино, ушло шесть часов. 
В настоящее время подача воды в квартиры жителей улиц 
Пионерская и Гоголя восстановлена. Но администрация 
Томилино обсуждает вопрос, как не допустить 
повторения чрезвычайного происшествия.

Об этом шла речь на экстренном заседании 
комиссии по чрезвычайным ситуациям, которое 
провел Глава И.Н. Дворников.

Повод для сбора представителей всех струк-
тур и компаний, работающих в коммунальной 
сфере, оказался более чем серьезным. 
Анализируя итоги прошедшего отопительного 
сезона, специалисты администрации пришли к 
выводу: ряда коммунальных проблем в поселке 
могло бы не быть, если бы не халатное отношение 
руководства ООО «Теплоэлектрогенерация» 
(«ТЭГ») к плановому обслуживанию теплового 
хозяйства и инженерных коммуникаций. А также к 
модернизации объектов, взятых у поселка в дол-
госрочную аренду (котельные №№ 2 и 14).

Трех лет работы компании на нашей террито-
рии должно было хватить, чтобы не только соста-
вить представление о состоянии котельных, 
водоводов, канализационных систем, сетей 
тепло- и водоснабжения, но и разработать долго-
срочный план по их модернизации и развитию 
поселкового коммунального хозяйства в целом.  
Однако администрация так и не получила от 
ресурсоснабжающей организации ожидаемых 
программ развития систем отопления,  водо-
снабжения и канализования. 

А с началом подготовки поселка к отопитель-
ному сезону 2013-2014 гг. руководство «ТЭГ» еще 
и продемонстрировало бездействие, чем нару-
шило  план-график работ. В чем причина такого 
халатного отношения к делу, местные власти 
решили услышать из уст самих руководителей 
«ТЭГ»: Генерального директора Г.В. Дубровского 
и исполнительного директора А.Н. Плутцова. А 
заодно дали оценку работе их компании и преду-
предили, что за коммунальный саботаж отвечать 
придется серьезно.

О «болевых» местах
Информацию об уроках прошедшей зимы и о 

«болевых местах» коммунальной сферы поселка 
озвучил заместитель Главы по вопросам ЖКХ 
Д.Д. Шумский:

– Минувшую зиму поселок прожил без крупных 
аварий (не считая прорыва водовода под 
Егорьевским шоссе). Но зато была масса мелких 
происшествий. Только из-за неработающего 
теплообменника в  котельной № 7 мы не успевали 
решать проблемы с подачей горячей воды и тепла 
в дома по улицам Гоголя и Пионерская.

От перебоев с холодным водоснабжением 
устали жители городка ТФМКБ, улиц Пионерская 
и Гоголя. Несмотря на то, что эти микрорайоны 
запитываются от разных водозаборов, проблема 
общая: в часы водоразбора воды не хватает. В 
квартирах, где стоят газовые колонки, по этой же 
причине отсутствует горячая вода. 

На Птицефабрике, которую обслуживает 
котельная № 2, проблема с горячей водой начи-
нается с наступлением тепла. Причину нашли: 
огромные котлы подают горячую воду только при 
постоянном нагревании, т.к. предназначены для 
зимней топки. Однако специалисты «ТЭГ» изо-
брели свой способ: разгоняют котел, условно 
говоря, до 100 градусов, а потом понижают тем-
пературу. Т.е. пережгли газ – вода под 43 градуса 
пришла в квартиры, а через час она уже 26 граду-
сов. Потом снова котел «заводят» и снова пони-
жают температуру. В итоге налицо перерасход 
газа, а значит, выброс денег на ветер. При этом 
«ТЭГ» обращается в администрацию с просьбой 
приобрести другие котлы. Мы, конечно, приоб-
ретем, но почему это должен делать поселок, а не 
компания, добровольно взявшая на себя обяза-
тельства обслуживать арендованную котельную?!

На днях устраняли прорыв на коллекторе 
(ул. Гоголя), и мы получили реальное представле-
ние о состоянии наших канализационных сетей. 
Беда не только в том, что трубам по 40-50 лет, но 
и в отсутствии их планового обслуживания: про-
мывки, очистки. 

И последнее: 30-40% обращений населения 
связаны с жалобами на отвратительный запах из 
подвалов. Причина установлена: отсутствуют 
регулярные промывки канализационных сетей, 
что должно делаться ежедневно. Руководство же 
«ТЭГ» этим начинает заниматься, когда все «плы-

вет». А весь гнев народа принимают на себя 
управляющие компании и своими силами, за соб-
ственные средства и чистят, и обеззараживают 
подвальные помещения. Сложившаяся практика 
ненормальная и свидетельствует о том, что «ТЭГ» 
не хочет работать...

Под угрозой срыва
План по подготовке к зиме под угрозой срыва. 

Это для администрации Томилино стало очевид-
но по ряду фактов. К примеру, улица Гаршина 
отключена от горячей воды. Люди терпеливо ожи-
дают окончания профилактических работ.

– Воду мы дадим, но что за неделю профилак-
тики было сделано на котельной? – обратился 
Д.Д. Шумский к руководителям компании. – 
Кроме как промывки двух котлов – ничего! 

По свидетельству специалистов, за три года 
«стараниями» руководства «ТЭГ» была практиче-
ски «убита» самая новая котельная в поселке – 
№ 14. Она не перезимует, если арендатор не 
начнет вкладывать деньги в ее содержание.

– Судя по тому, как «ТЭГ» подошло к началу 
работ по подготовке к зиме, решать коммуналь-
ные проблемы оно не способно, – сделал заклю-
чение И.Н. Дворников.

Чем это чревато?
Обращаясь к руководителям компании,  

И.Н. Дворников констатировал, что за годы 
работы на территории Томилино с их стороны 
не предпринято никаких шагов по модерниза-
ции теплового хозяйства, наведению порядка 
на коммунальных объектах, привлечению инве-
стиций. В свою очередь, администрация посел-
ка все серьезные аварии и связанные с ними 
последствия устраняла за счет средств из мест-
ного бюджета, вкладывала свои деньги в про-
екты по реконструкции теплового хозяйства и 
коммуникационных сетей. Таким образом, соз-
давала ресурсоснабжающей организации иде-
альные условия для своевременных расчетов  
за энергоресурсы. Но что в итоге? 

Задолженность «ТЭГ» за газ перед 
Мосрегионгазом – 23 млн рублей, за электро-

энергию – 4,5 млн. Эти долги ставят поселок под 
угрозу остаться без газа, а значит, и без горячей 
воды, и уйти в зиму без отопления. Кроме того, 
партнер «ТЭГ» – компания «Энергосервис» – дал 
понять: если не будут перечислены 5,5 млн, кото-
рые «ТЭГ» задолжало за воду, то вентиль закроет-
ся, и северная часть Томилино останется без 
холодного водоснабжения…

Понимая, что своей халатностью руководство 
компании не только нарушает все планы работы в 
коммунальной сфере, но и накаляет социальную 
напряженность в обществе, администрация 
Томилино обратилась с ходатайством к депута-
там и сумела доказать необходимость выделе-
ния дополнительных денежных средств на под-
готовку теплового хозяйства к зиме. Но каково 
же было удивление местных властей, когда руко-
водство компании ответило на этот жест офици-
альным отказом.

– Похоже, люди не осознают, чем чревато 
такое поведение, – комментируя серьезность 
ситуации, заметил И.Н. Дворников. – А нелишне 
бы им вспомнить хотя бы посыл руководителя 
региона А.Ю. Воробьева о том, что любая комму-
нальная проблема должна решаться в течение 
суток. Поэтому спрашивать за безалаберность 
будем жестко. Не оставим безнаказанным и сабо-
таж начала подготовки к зиме.

Что делать?
Кто виноват в сложившейся ситуации – понят-

но. Но что в этом случае предпринимать, 
Генеральный директор компании Г.В. Дубровский 
и исполнительный директор А.Н. Плутцов ничего 
определенного сказать не смогли.

А между тем Глава Томилино четко сформули-
ровал вопросы:

– Почему сорван план-график подготовки к 
отопительному сезону?

– По  каким причинам не оплачиваются долги 
за газ, электроэнергию и воду?

– За счет каких средств и в какие сроки это 
планируется сделать?

– Сколько денег будет вложено в ремонт и 
модернизацию взятых у поселка в долгосрочную 
аренду котельных №№ 2 и 14?

– Чем объясняется позиция отказа от финан-
совой помощи из бюджета Томилино?

Единственное, что прозвучало со стороны 
оппонентов администрации, это робкое призна-
ние: мол, действительно средств у компании для 
подготовки к зиме недостаточно. 

В свою очередь, И.Н. Дворников дал 
Г.В. Дубровскому и А.Н. Плутцову ровно две 
недели для ответа на поставленные вопросы и 
поиск выхода из критической ситуации. 

Следующее заседание комиссии по чрезвы-
чайным ситуациям пройдет 19 июня.

Ирина РОГОЗИНА

ООО «Теплоэлектрогенерация» 
уличили в коммунальном саботаже
Халатность руководства ООО «Теплоэлектрогенерация» 
и миллионные долги компании за энергоресурсы могут 
сорвать подготовку поселка к зиме.
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 • Фоторепортаж

День молодых, День молодых, 
Грандиозный молодежный праздник объединил 
своей интерактивной программой томилинских юношей
и девушек, а также многочисленных гостей из Москвы 
и городов Подмосковья.
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талантливых, красивыхталантливых, красивых
Грамотой Томилинского Открытого 

молодежного фестиваля 
и поощрительными призами за участие 

в конкурсе граффити «Артстена» 
награждены:

•  за веру в добро и способность дарить хорошее настроение
Юлия ДРОГАЧЕНКО

•  за индивидуальность и глубину выражения 
собственного мироощущения

Оксана ГОЛОВИНА и Алиса ЦЕПИНА

•  самые юные и романтичные живописцы 
за «пробу пера» 

Елизавета ЛЕВИНА 
и Марина ИЛЛАРИОНОВА 

•  за совершенство исполнения 
и верность художественным традициям

Ирина БРАГИНА 

•  за неподражаемое самовыражение 
Дарья ОБУХОВА  

•  за выражение любви к Отечеству 
и неразрывность с его историей

Леонид ТЕРЁШИН 

•  за выразительное раскрытие темы 
Венера СМИРНОВА 

•  за верность стилю уличного городского искусства
Михаил ТРУСКОВ 

и Кирилл ЛИСТОЧКИН 

•  за трогательную непосредственность 
восприятия окружающего мира

Юлия ДЖУР

•  за цикл работ по тематике «Мир детства» 
Егор ЖЕЛЕЗНЫЙ

(приз зрительских симпатий)

Поздравляем победителей 
конкурса граффити «Артстена»

• 3-е  место на пьедестале почета занял необыкновенно 
дружный творческий коллектив, подаривший нам воз-
можность окунуться в волшебный мир сказок: Наталья 
ГУКОВА, Станислав ГОРОБИЙ, Никита ЩЕРБАКОВ.

• 2-е место – автор самой сложной в техническом исполне-
нии картины «Скоростной режим» Анастасия БУЛАХ.

• 1-е место – за эмоциональность, яркую наглядность в 
раскрытии проблемы отношения человека к среде своего 
обитания: Виталий МЕДВЕДЕВ и Арман КИРАКОСЯН. 

Фоторепортаж Марины ГОЛОБОРОДЬКО
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 • Работа с молодежью

 • Благоустройство

Б
олее 500 человек в день 
открытых дверей побывали в 
гостях у тружеников легендар-

ного Московского вертолетного заво-
да имени М.Л. Миля. Экскурсия по 
территории предприятия, посещение 
музея легендарного конструктора 
Михаила Леонтьевича Миля, подъем 
на борт самого грузоподъемного в 
мире вертолета В-12 и наблюдение 
за показательным полетом боевой 
машины Ка-52 «Аллигатор»… Столь 
насыщенная программа позволила и 
подросткам, и сопровождавшим их 
педагогам не только прикоснуться к 
истокам отечественного вертолето-
строения, но и почувствовать неверо-
ятную гордость за свою страну, ее 
необыкновенных конструкторов, 
инженеров, летчиков-испытателей, 
да и каждого человека, причастного к 
созданию великолепных винтокры-
лых машин.

С интересом слушали гости рас-
сказы сотрудников завода о перспек-
тивах работы на предприятиях хол-
динга. И, как отметила директор по 
персоналу холдинга «Вертолеты 
России» Светлана Криницкая, воз-
можно, для кого-то из ребят увиден-
ное и услышанное во время дня 
открытых дверей станет определяю-
щим при выборе будущей профессии, 
толчком для совершенствования 
именно в этой отрасли и позволит 
внести свой вклад в развитие отече-
ственного вертолетостроения. 

Поистине полезную информацию 
почерпнули юноши и девушки и в 
ходе общения с заместителем руко-
водителя кафедры вертолетострое-
ния МАИ Борисом Артамоновым, 
который рассказал о работе кафедры 
вуза, расположенной на территории 
Национального центра вертолетостро-
ения, а также объяснил, как можно 
поступить на целевое обучение в МАИ 
с возможностью дальнейшего трудо-
устройства на предприятиях холдинга 
«Вертолеты России». По словам 
Б. Артамонова, студентам, проходя-
щим обучение в МАИ по целевому 
набору, предоставляется возможность 
совмещать учебу с работой в конструк-
торских бюро имени «Камова» и 
«Миля». Такой формат обучения позво-
ляет будущим специалистам и опыта 
набираться, и получать, помимо сти-
пендии, заработную плату. 

Подобные встречи с молодежью 
для предприятий холдинга «Вертолеты 
России» стали уже традиционными. 
Как отмечают специалисты, это спо-
собствует повышению престижа 
инженерных специальностей, что, 
естественно, привлекает в отрасль 
молодых специалистов. Следующий 
день открытых дверей в Национальном 
центре вертолетостроения пройдет 
осенью.

НАШ КОРР.

День открытых дверей в Национальном 
центре вертолетостроения

Учащиеся люберецких школ, Московского областного техникума отраслевых 
технологий, Жуковского авиационного техникума, а также дети сотрудников 
предприятий холдинга «Вертолеты России» прикоснулись к истории вертолетостроения 
в России и познакомились с новейшими винтокрылыми машинами, 
выпускаемыми холдингом. 

Мечта сбывается
На территории школы № 17 кипит работа: 
администрация Томилино приступила 
к строительству современной спортивной 
площадки. Это будет уже пятая 
площадка в нашем городском поселении, 
которую местные власти передадут 
общеобразовательному учреждению. 
На ее возведение из местного бюджета 
выделено  2 млн 90 тыс. рублей. 

В копилке спортивных достижений учащихся школы № 17 
немало весомых достижений. Их, наверняка, было бы больше, 
если бы ребята имели возможность заниматься спортом  на 
специально оборудованной площадке, с использованием необ-
ходимых спортивных снарядов. Скоро общешкольная мечта об 
этом сбудется. Глава Томилино И.Н. Дворников в прошлом году 
дал слово мальчишкам и девчонкам, что 2013-2014 учебный год 
начнется с открытия спортивного комплекса, который подарят 
школе местные власти.

В настоящее время на пришкольной территории разверну-
та большая работа: выкорчеваны деревья, удалены кусты, 
демонтирован игровой комплекс, снесены старые опоры 
освещения  и уже подготовлено прочное основание под буду-
щую спортплощадку. 

Как рассказали специалисты отдела строительства админи-
страции Томилино, площадка будет представлять собой соору-
жение размером 32 х 16  метров; асфальтобетонное основание 
объекта покроют резиновой крошкой, способной уберечь детей 
от травм при падении. По всему периметру площадка будет 
обрамлена бортиками. Естественно, предусмотрели и установ-
ку ограждения, которое не позволит мячам вылетать за пределы 
спортивного объекта. Как и в других общеобразовательных 
учреждениях поселка,  спортплощадка при школе № 17 будет 
универсальной: администрация позаботилась о том, чтобы 
дети могли заниматься и волейболом, и баскетболом, и мини-
футболом.

НАШ КОРР.

К 
ежегодному обновлению и оборудо-
ванию мест отдыха томилинцы 
относятся как к должному. Это, счи-

тает Глава И.Н. Дворников, нормальная 
реакция людей на работу власти в плане 
благоустройства поселка. Однако взрос-
лым следует чаще напоминать своим 
чадам, что общепоселковое имущество 
нуждается в таком же бережном отноше-
нии, как и личное. Ведь даже незначи-
тельный ремонт или реконструкция спор-
тивных сооружений требует немалых 
средств, на которые можно было бы про-
вести дополнительное благоустройство 
улиц и дворов.

Вот и нынешним летом из казны поселка 
уйдет не менее 550 тыс. рублей на ремонт 
спортивных площадок. Администрации 
важно каждую из них привести в соответ-
ствие с правилами безопасности, укрепить 
расшатанные металлические конструкции, 
восстановить недостающие спортивные 
снаряды и поврежденные резиновые 
покрытия. 

Согласно информации от специали-
стов отдела строительства, серьезного 
ремонта требует площадка у дома № 4/1 
по ул. Пионерская: стараниями подрост-
ков оторваны баскетбольные кольца, 
порвана сетка, сломаны доски перил и  
калитки. В результате деформации 
резинового покрытия образовались 
ямы, не позволяющие детям нормально 
тренироваться…

Нуждаются в реконструкции и резино-
вые покрытия спортивных площадок во 
дворах домов № 1, корп. 1 и 2,  и № 18 
по ул. Пионерская, д.д. 15 а, 20, 28 
в мкр. «Птицефабрика», д. 24 по 
ул. Гаршина.

Согласно намеченному,  будут отре-
монтированы по три спортивные площад-
ки во дворах домов по улицам Гоголя и 
Гаршина, по четыре – на улицах 
Пионерская и в мкр. «Птицефабрика».

14 из 17 поселковых спортивных площадок нуждаются в плановом 
ремонте. В этом году на эти цели администрация Томилино готова 
выделить более 550 тыс. рублей.

Полмиллиона – на ремонт 
спортивных площадок
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Это был первый памятник Пушкину 
в Московской области, созданный в 
советское время; памятник Александру 
Сергеевичу в Остафьеве появился до 
революции, в 1913 году, благодаря 
владельцу усадьбы графу С.Д. Ше- 
реметеву. К 1968 году о его существо-
вании знали только единицы, так как в 
Остафьеве располагался совминов-
ский санаторий и простые смертные не 
могли даже мечтать об экскурсии по 
территории так называемого «Русского 
Парнаса». 

По воспоминаниям очевидцев, 
событие в Томилино собрало много 
людей. В качестве почетного гостя на 
открытии памятника присутствовал 
правнук великого поэта Григорий 
Пушкин, выступали поэтесса Людмила 
Щипахина и писатель Сергей Смирнов. 

Открывая памятник, член Союза 
писателей Смирнов подчеркнул, что 
это событие еще раз подтверждает 
нашу великую любовь к поэту, который 
смотрит на юго-восток, на ту дорогу, по 

которой ехал когда-то в Оренбургскую 
область, чтобы собрать материал о 
Емельяне Пугачеве и написать люби-
мую нами «Капитанскую дочку»...

Но главными виновниками торже-
ства, бесспорно, были председатель 
Томилинского исполкома Семен Ильич 
Косых и автор скульптуры Борис 
Васильевич Добронравов. И вовсе не 
потому, что первый представлял мест-
ную власть, а второй являлся автором 
работы…

Мало кто знает, что этому знаковому 

событию предшествовала не совсем 
приятная история. Оказывается, за 
«сговор» председателя со скульптором, 
решительную поддержку его замысла и 
«самовольную» установку скульптуры 
на главной площади Томилино Семен 
Ильич заработал строжайший выговор 
с занесением в личное дело коммуни-
ста! По тем временам наказание 
неслыханное. Но, тем не менее, Косых 
в своих «крамольных деяниях» перед 
КПСС каяться не стал. И, если верить 
сохранившейся в народе легенде, еще 

и заявил: «Можете снимать, как только 
поставлю памятник Гоголю». Что имел 
в виду бесстрашный председатель? То 
ли выговор снимать, то ли с должно-
сти… Остается только гадать.

С тех пор прошло сорок пять лет. За 
эти годы Пушкин стал главным симво-
лом поселка. Здесь влюбленные 
назначают свидания, здесь проходят 
творческие встречи томилинцев по 
случаю значимых литературных дат. А 
фотографии с видом на площадь, отку-
да смотрит поэт, становятся украшени-
ем ежегодного томилинского календа-
ря, являются своего рода визитными 

карточками самого крупного в 
Подмосковье поселка.

Что же касается «угрозы» непокор-
ного председателя исполкома – доба-
вить к памятнику Пушкину еще и 
памятник Гоголю, то он и ее осуще-
ствил. Правда, частично. Томилинцы 
старшего поколения помнят, как в 
Томилинском лесопарке были установ-
лены бюсты и Гоголю, и  Лермонтову. 
К сожалению, поселковых средств хва-
тило только на гипсовые изваяния, 
поэтому на зиму из парка их убирали. 
Ну а сегодня на их месте не осталось 
даже постаментов.  

Главный символ городского 
поселения Томилино – 
памятник А.С. Пушкину. Он 
был установлен на площади 
у железнодорожной станции 
поселка за год до 170-летия 
со дня рождения великого 
русского поэта – 6 июня 
1968 года. 

Главной достопримечательности Томилино – 45
6 июня исполнилось 45 лет со дня установки в Томилино памятника А.С. Пушкину

Накануне этого события в библиоте-
ке на улице Пионерская собрались 
поэты, барды и читатели. Увы, время 
вносит свои коррективы, и горький при-
вкус вечеру придал недавний уход из 
жизни талантливого томилинского поэта 
Сергея Рубинштейна. Все присутствую-
щие  вспомнили поэта, послушав песни 
Инны Тхорик на его стихи. Наверное, это 
и есть самое важное в жизни творца – он 
оставил нам частичку себя и через свои 
строки по-прежнему будет трогать 

сердца слушателей и читателей, дарить 
нам радость или грусть, а значит, жизнь 
продолжается.

Свежесть, юность и жизнерадостность 
атмосфере вечера придали присутствую-
щие на встрече дети. Несмотря на воз-
раст, маленькие зрители внимательно 
слушали и живо реагировали на выступа-
ющих, среди которых были поэты и барды 
из Малаховки Александр Гаджиев и 
Андрей Васильев, томилинская поэтесса 
Алина Серегина, а также поэт, бард и 

массовик-затейник Иван Ватрушкин из г. 
Иваново. Кстати, Иван, помимо того, что 
представил свои новые песни, провел 
забавную игру для самых маленьких 
гостей вечера – их торжественно посвя-
тили в космонавты и разведчики! Малыши 
были в восторге!

   Да и все участники, учитывая присут-
ствие детворы и уловив общее настрое-
ние вечера, взяли курс на ироническое 
творчество, и вечер прошел с улыбкой и 
шутками. Звучала и весенняя, радостная, 
жизнеутверждающая лирика: 

«…И перестанут сутулиться
На Пионерской дома,
И благодарная улица
Мне улыбнется сама…» 

Эти строки из нового стихотворения 
Александра Гаджиева стали лейтмотивом 
вечера.

Выступили представители вокального 
коллектива «Бельканто», подарив слуша-
телям как известные песни о Подмосковье, 
так и произведения люберецких поэтов и 
композиторов. 

Алина Серегина прочитала свою шуточ-
ную «Оду Томилинским библиотекам»: 

«…И что мне до каких-то дискотек?
Довольная, смотрю на вас умиленно…
В стране – Всемирный день библиотек,
Но лучшие-то все-таки – в Томилино!..»

Непередаваемо теплая атмосфера и 
отличная организация таких вечеров 
делают большое дело – возникают новые 
творческие союзы, идет обмен опытом и 
вдохновением, крепнут связи с публи-
кой… Что может быть важнее?

Испокон веков для всех россиян достоянием были прекрасный 
богатый язык  и литературное наследие. Именно русский дух, рус-
ский язык и русская литература спасают нас. С самого детства в 
человеке закладываются основы будущей личности, поэтому очень 
важно начать знакомство с творчеством Александра Сергеевича с 
малых лет. Помогает в этом родителям и малышам и Томилинский 
театр кукол «Радуга». 

– Ставить Пушкина очень сложно, –  признается директор теа-
тра Л.А. Алеева, – ведь в его сказках главное – язык, глубокая 
мудрость, а в театре обязательно нужно действие, развитие. 
Особенно для малышей – ведь внимание детей нужно удерживать 
яркой картинкой, интересными находками, сменой персонажей. 

Однако главный режиссер театра, заслуженный работник куль-
туры В.М. Алеев справился с этой задачей, и спектакль «По сказ-
кам Пушкина» увидел свет. В его основу легли два сюжета – «Сказка 
о рыбаке и рыбке» и «Сказка о Попе и работнике его Балде».  
Сохранив великий текст, он добавил свои режиссерские находки; в 
спектакле играют все без исключения, даже море – живой персо-
наж: то оно доброе и игривое, и по нему, словно солнечные зайчи-
ки, бегают разноцветные огоньки. 

«Ой, мама, смотри, как красиво», – слышатся из зала востор-
женные детские возгласы. То вдруг оно предстает бурным и гроз-
ным, возмущенным жадностью старухи. Впрочем, чем сто раз 
услышать, лучше один раз увидеть. Приходите со своими детьми в 
уютный теремок по адресу: улица Пушкина, 34. Здесь вас встретит 
вальяжный Кот Ученый, проведет с малышами развивающие игры, 
а потом пригласит в зрительный зал.

Здесь после хрустального звона волшебных колокольчиков откро-
ется занавес, и вы встретитесь с Ее Величеством Сказкой – мудрой, 
светлой и такой необходимой нам во все периоды нашей жизни.

Сказки Пушкина 
на улице Пушкина

Знакомая каждому русскому человеку фраза
«Пушкин – наше все» могла бы звучать пафосно, 
если бы не была чистой правдой. 

27 мая в России отмечался День библиотек. Конечно, Томилино 
не осталось в стороне, ведь наши библиотеки – яркая
часть культурной жизни поселка.

Томилинцы отметили День библиотек

Материалы полосы подготовила Алина СЕРЕГИНА



ТОМИЛИНСКАЯ НОВЬ 10 июня 2013 г.
88

Газета зарегистрирована 
в Управлении Федеральной службы по надзору 

в сфере связи, информационных технологий
и массовых коммуникаций по Москве 

и Московской области. 
Свидетельство о регистрации 

ПИ № ТУ 50-1049 от 5 июля 2011 г.

Учредитель: администрация городского поселения Томилино.
Главный редактор И. Рогозина,

корректор М. Кузина, компьютерная верстка Д. Крюк.
Газета распространяется бесплатно.

Адрес редакции: 140070, Московская обл., Люберецкий рTн, 
пос. Томилино,  ул. Гоголя, 19. Тел. 8 (495) 557T64T33. 

ETmail: tomnov@mail.ru

Отпечатано в ООО «ВМГ-принт» с электронной версии редакции. МО, г. Подольск, ул. Комсомольская, дом 1. 
Телефон 8 (495) 780-01-89. Тираж 10 000 экз., 2 п.л., АW3. Заказ №

Время подписания номера в печать по графику в 15:00. Номер подписан 07.06.2013 г. в 15:00. 
При перепечатке материалов ссылка на газету обязательна.

Рукописи, присланные в редакцию, не рецензируются и не возвращаются.
Ответственность за со держание рекламы несет рекламодатель.

 Мнение авторов публикаций может не совпадать с мнением редакции. 

Те
ле

ф
он

 р
ед

ак
ци

и 
га

зе
ты

 
«Т

ом
ил

ин
ск

ая
 Н

ов
ь»

 
8 

(4
95

) 5
57

-6
4-

33
E-

m
ai

l: 
to

m
no

v@
m

ai
l.r

u

УПРАВЛЕНИЕ АРХИТЕКТУРЫ И ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВА
АДМИНИСТРАЦИИ г.п. ТОМИЛИНО 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ СПЕЦИАЛИСТОВ
ТРЕБОВАНИЯ: ВЫСШЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ, КОММУНИКАБЕЛЬНОСТЬ, 

ЗНАНИЕ КОМПЬЮТЕРА НА УРОВНЕ УВЕРЕННОГО ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ

О П Ы Т  Р А Б О Т Ы  О Б Я З А Т Е Л Е Н
Телефон 8 (495) 557-43-55

ДЕТСКОМУ САДУ № 49 ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ:

ВОСПИТАТЕЛИ
МУЗЫКАЛЬНЫЙ РУКОВОДИТЕЛЬ

АДРЕС: пос. ТОМИЛИНО, ул. ПОТЕХИНА, д. 13
ТЕЛ. 8 (495) 557-78-77

17 ИЮНЯ
Первенство Люберецкого 

района по футболу  
среди мужских команд 
«Урожай» Томилино – 

ФК «Малаховка» 
Начало в 19:00

18 ИЮНЯ
Первенство Люберецкого
 района  по футболу среди 

ветеранов 45+
«Урожай» Томилино – 

ФК «Котельники» 
Начало в 19.00

АНОНС СПОРТИВНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ

Нападение в парке
Очередное циничное преступление совершено выходцем из 
Средней Азии. На этот раз жертвой распоясавшегося азиата 
стала 20-летняя жительница нашего поселка. 

2 июня в 11-м часу ночи этот нелюдь сопровождал девушку от микрорайона 
«Экопарк» до Парка Лапса. Оказавшись в безлюдном лесном массиве, он 
резко обхватил жертву рукой за шею и начал срывать золотые украшения. 
После чего подверг несчастную гнусному насилию.

На прощание забрал телефон и бросился бежать в сторону станции, где, 
прошмыгнув под забором, оказался на перроне.

Лишь спустя некоторое время на помощь пострадавшей пришли случайные 
прохожие: молодой человек предпринял попытку догнать преступника, но… 
азиат заскочил в электричку и был таков. А молодая женщина, успокаивая попав-
шую в беду девушку, вызвала полицейских и сотрудников прокуратуры.

Известие об этом преступлении вызвало небывалый общественный резо-
нанс. Томилинцы не просто возмущены, они требуют от сотрудников правоо-
хранительных структур защитить детей и молодежь от незваных гостей и, в 
конце концов, дать понять выходцам из Средней Азии, «кто в доме хозяин».

Комментируя ход расследования, заместитель начальника Томилинского 
отдела полиции А.Н. Леонов рассказал, что уже через 40 минут после преступле-
ния полицейские зафиксировали местонахождение телефона пострадавшей в 
районе Курского вокзала. Кроме того, благодаря информации, полученной с 
камер видеонаблюдения, создали довольно узнаваемый фоторобот. 
Ориентировки на преступника незамедлительно были разосланы по всем 
полицейским участкам Москвы и Подмосковья. Также в ходе следственных 
действий получили свидетельства, что преступника видели ранее в районе 
томилинского рынка.

Ушел от проблем
Суицид как побег от проблем?! К несчастью, представители 
сильной половины человечества все чаще прибегают 
к такому шагу, столкнувшись с даже ничего 
не значащими трудностями. 

В лесном массиве недалеко от садового товарищества «Водник-2» был 
обнаружен труп молодого человека со следами повешения. В предсмертной 
записке, найденной в кармане одежды покойного, пояснялось, что, устав от 
одиночества и бесперспективности дальнейшего существования, он добро-
вольно уходит из жизни.

При установлении личности мужчины оказалось, что с февраля этого года 
он числился без вести пропавшим. Как пояснили родственники, видимых при-
чин для столь отчаянного шага у молодого человека не было. Теперь следствию 
предстоит разобраться, действительно ли уход из жизни был добровольным…

Вот так родственничек
В отделение полиции обратилась жительница Томилино 
с заявлением об исчезновении из ее квартиры 
золотых изделий. 

Как рассказала женщина, решение искать помощи у полицейских у нее 
созрело только после четвертого случая исчезновения украшений из драго-
ценного металла. В череде загадочных эпизодов отмечалась и определенная 
закономерность: нехватка семейных реликвий наблюдалась после «визитов 
вежливости» родного брата.

Не составило труда доказать, что виновник беды – нигде не работающий, 
употребляющий наркотическое зелье мужчина. За что злоумышленник и был 
задержан. Последнюю «добычу» он не успел сбыть, и краденые вещи были воз-
вращены хозяйке.

Страшнее пьяной зверя нет…
Из Люберецкой районной больницы пришла телефонограмма 
о поступлении в отделение неотложной хирургии мужчины 
в алкогольном опьянении с открытым проникающим 
ранением в брюшную полость. 

Как установило следствие, таким оказался итог отдыха на природе дружной 
веселой компании. 

После «коньячка под шашлычок», как водится, приступили к выяснению 
отношений. Герой полицейских сводок, дав волю рукам и не скупясь на выра-
жения, конечно, не ожидал, что отпор ему дадут не мужчины, а присутствующая 
на вечеринке представительница слабого пола. Взяв на себя роль «рыцаря-
защитника», она вооружилась ножом и точным выпадом нанесла скандалисту 
удар в живот. По счастливой случайности ранение оказалось не тяжелым. Да и 
зла на даму потерпевший не держит…

Обещал Монте-Карло и Варну…
Как известно, не все то золото, что блестит. Убедилась в этом 
и жительница дер. Токарево, когда узнала, во сколько 
ей обошлись подарки бывшего мужа. 

Ах, какой был мужчина! Цветы, коньяк, дорогие подарки… Ну разве можно 
было представить, что столь галантный и внимательный экс-супруг в один пре-
красный день оставит бывшую даму своего сердца на бобах?!

Сразу 100 тысяч рублей, которые женщина откладывала на строительство 
дома, стало достоянием токаревского казановы. Еще более неприятным для 
женщины стало признание, что 100 тыс. рублей – не что иное, как расчет за 
подарки, которые он дарил…

 • Хроника происшествий  • Акция

 • Наши даты

Местные активисты Союза женщин 
Подмосковья и «Молодой Гвардии 
«Единой России» решили не просто 
разъяснить, что ожидает курильщиков, 
но и напомнить землякам, насколько 
страшный вред наносит табак организ-
му человеку, тем более, когда эта пагуб-
ная привычка становится неотъемлемой 
частью жизни подростков и молодежи.

Естественно, беседами с курильщи-
ками и баннерами с устрашающей ста-
тистикой и напоминанием, какие яды 
содержатся в, казалось бы, безобидной 
сигарете, инициаторы мероприятия не 
ограничились. Каждому, кто посетил так 
называемую «площадку отказа от куре-
ния», было предложено забить гвоздь в 
бутафорскую сигарету и обменять свои 
сигареты на сладости.

Интерес к акции превзошел все 
ожидания. Томилинцы очень разных 
возрастов не только с удовольствием 
вколачивали гвозди в деревянные 
сигареты, но и без сожаления расста-
вались с принесенными на праздник 
табачными изделиями. Судя по количе-
ству гвоздей, которые оказались «заби-

ты на курение», акцию поддержали 
более 500 человек. Пересчитывать, 
какое количество сигарет курильщики 
добровольно обменяли на сладости, 
сторонники здорового образа жизни не 
стали: зелье на глазах у публики было 
выброшено в урну. 

– По тому, как проходила акция, 
можно смело сказать, что несколько 
часов томилинцы не курили! 
Возможно, для кого-то это мероприя-
тие станет толчком к окончательному 
решению отказаться от курения; кто-
то из детей и подростков усвоит, что 
курение – не лучший способ самовы-

ражения. Приятно было видеть, сколь-
ко молодых людей стали нашими 
добровольными помощниками в анти-
табачной агитации. Все это подтвер-
дило, что акция принесет положитель-
ные плоды. А задача активистов разо-
выми выступлениями не ограничи-
ваться, а продолжать призывать людей 
вести здоровый образ жизни, зани-
маться спортом и помогать другим 
избавляться от вредных привычек, – 
подвела итог Дня отказа от курения 
депутат Томилино, председатель 
Люберецкого отделения Союза жен-
щин Подмосковья Е.А. Верховых.

День отказа от курения
1 июня в нашем поселке прошла акция отказа от курения

В первый день лета вступил в 
силу Закон «Об охране здоровья 
граждан от окружающего 
табачного дыма и последствий 
потребления табака». Отныне 
запрещено курить у входа 
в метро, вокзалы, аэропорты, 
в городском и пригородном 
транспорте. Также во всех 
образовательных учреждениях, 
детсадах, вузах, учреждениях 
культуры, спорта, в офисах, 
на стадионах, пляжах, детских 
площадках, в больницах и 
социальных учреждениях.

Высокой трудовой наградой – 
Грамотой Главы Люберецкого района, 
был отмечен труд на благо земляков-
томилинцев Елены Вячеславовны 
Крестьяниновой. 

Стаж работы Е.В. Крестьяниновой в 
Люберецком комплексном центре 
социального обслуживания населения 
– 10 лет. За эти годы для своих подо-
печных – ветеранов и людей  с ограни-
ченными физическими возможностями 
– Елена Вячеславовна стала самым 
близким человеком. 

Вместе со своей коллегой Светланой 

Анатольевной Козловой она была отме-
чена и занесением на Доску почета 
Люберецкого комплексного центра 
социальной защиты населения.

Равняясь на коллег-наставников, 
такое же уважение и признание уже 
смогли заслужить и молодые работ-
ники социальной службы, обслужива-
ющие томилинских пенсионеров: 
Валентина Владимировна Баранова, 
Светлана Вячеславовна Нечитайло, 
Марина Викторовна Тазикова, Галина 
Васильевна Лобова и руководитель отде-
ления Елена Алексеевна Купчиненко.

В знак благодарности за заботу о 
пожилых, стремление окружить их вни-
манием и теплом   Глава Томилино 
И.Н. Дворников и председатель Совета 
депутатов Е.Н. Богданова направили в 
адрес этих соцработников Благодар-
ственные письма. Кроме того, в 
Томилино прошла встреча соцработни-
ков с депутатами и специалистами 
отдела по социальной политике адми-
нистрации Томилино. В теплой, нефор-
мальной обстановке представители 
местной власти и работники томилин-
ского отделения Комплексного центра 
обслуживания населения обсудили 
вопросы, которые они решают 
совместно, поделились планами о 
совершенствовании оказания услуг 
населению.

Естественно, не обошлось без сюр-
призов: чаепитие и вручение подарков 
стали незабываемым итогом празднич-
ной встречи.

За заботу о пожилых
В преддверии Дня социального работника, который в России 
отмечался 8 июня, лучшие специалисты одной из самых 
нужных людям социальных служб принимали поздравления.


